

議会基本条例が始まってもうすぐ1年。 何か変わったんだべか？

「住民参加型の開かれた議会」との思いで、議会の最高規範である議会基本条例が制定され、5月1日で1年になります。
この1年で何が変わったのか考えてみます。

まちなか会議の開催

「まちなか会議」を懇談会・報告会・および懇談会等の町民との意見交換の場として制度化しました。町民や各団体組織に「まちなか会議」の呼びかけをし、ほぼ1年を経過した現在まで11回の「まちなか会議」を開催しました。

「懇談会」

1	1 ワーキンググループとの懇談 産業厚生常任委員会 5月27日開催 6人出席	内容 ・地場産品を使用した加工品等の販売促進 ・その他
2	2 ワーキンググループとの懇談 産業厚生常任委員会 9月29日開催 4人出席	内容 ・町の農産物の6次化を目指し、加工品の製造から販売まで取り扱う(株)草原の風の取り組みと地場産品の加工施設に係る整備の必要性について説明を受けました。



3	3 各校長・教員委員との懇談 総務文教常任委員会 10月31日開催 16人出席	内容 ・小中高一貫教育の取り組み状況 ・特別支援教育の取り組み ・研究開発指定校のあり方
4	4 然別湖ホテル関係者との懇談 産業厚生常任委員会 11月25日開催 2名出席	内容 ・地産地消連携キャンペーン ・幌鹿峠の道路復旧と通年開通

5	5 議会報告会(元議員等)との懇談 鹿追町議会 12月7日開催 11名出席	内容 ・議会報告会 ・議員の町内行事への積極的な参加
議会として	議会として	議会として

「議会報告会」

議会報告会は昨年の6月定例会の報告から現在まで4回開催しました。会場は町議会議場(平成24年4月は、ほへみプラザで開催)とウリマックホールの2会場で行われ、延べ

参加町民は61名でした。定例議会で審議されました内容の報告とあわせて、出席者からの質疑応答、要望等への回答等を行いました。随時、広報紙に議会報告会の関連記事が載せていますが、総じて瓜幕地区では、新規に計画されている家畜ふん尿を利用したバイオガスプラントについて関心が高く、酪農家の参加負担金や発生する電気エネルギーの有効利用といった具体的な質疑意見が多く出されました。

また、鹿追地区では議会のあり方ありように対する意見要望が多

議会報告会

議会報告会は年4回の定例会終了後に毎回鹿追会場と瓜幕会場の2カ所で行われます。



つぶやき ■いよいよ農作業も進んでるようです。農作業事故の無いように気をつけましょう！豊作になりますように。